
Sitzungsprotokoll

Fachschaft Mathematik und Informatik

Protokollant: Michael Werner

25.04.2018

Anwesende

Gewählte:

Leslie Brackhagen, Fabian Westphal, Lena Rieckmann, Michael Werner, Niklas Hörcher, Linus
Barkow, Isabella Miller, Manuela Ritter, Hannes Kallwies

Freie gewählte Mitglieder:

Entschuldigt:

Jakob Schnell, Kim Fahlbusch, Stephan Dallmer-Zerbe

Gäste:

Felix Mächtle, Ann-Katrin Stoermer
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Beginn 18:03

Begrüÿung

Prüfung der Beschlussfähigkeit

Zu Beginn der Sitzung sind 8 gewählte Mitglieder anwesend. Die Fachschaftsvertretung ist auf
dieser Sitzung beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde um den Punkt Vorwoche erweitert. Die Änderung wurde einstimmig
angenommen.

Vorwoche

Ann-Katrin fragt im Namen der Kerngruppe an, ob das Logo der FS MaIn auf der Erstitüte
abgebildet werden darf. Ein Meinungsbild zu der Frage �Ist jemand dagegen, dass das Logo der
FS MaIn für die Erstitüte bereitgestellt wird?� ergab 0 ja Stimmen und 0 Enthaltungen. Linus
schickt der Kerngruppe entsprechende Dateien.

Muna Ritter tritt der Sitzung um 18:09 bei.

Ann-Katrin fragt zudem für P++ an, was für das Sommerfest geplant werden muss. Die Diskus-
sion ergab, dass bisher die FS MINT für das Grillen, die FS MED für das Chili sin Carne, der
AStA für das Drumherum und P++ für die Getränke zuständig waren. Allerdings wurde letztes
Jahr ein Arbeitskreis zum Sommerfest im AStA gegründet. Daher sollte da nachgefragt werden.
Als mögliche Termine wurden der 7.6. und der 14.6. vorgeschlagen. Daher können eventuelle
Reste vom COAL verwendet werden.

Für die Vorwoche wurde zudem angefragt, ob sich die FS MaIn am Grillen und Chillen beteiltigt.
Dies soll am 11.10. (Donnerstag) statt�nden. Die FS MaIn will daran teilnehmen. Von der Kern-
gruppe sollen Ersthelfer für Aufbau, Verkauf und Abbau, sowie Kassen, Getränke und Grillgut
bereitgestellt werden. Die Kerngruppe wird ein Tre�en mit allen Vorsitzenden der Fachschaften
am Ende des Semesters organisieren, um weitere Details zu besprechen.

Auÿerdem wurde die Bitte geäuÿert, dass es eine Gremienveranstaltung in der Vorwoche statt-
�ndet, anstatt mehrerer kleinerer.

Ann-Katrin verlässt die Sitzung um 18:35
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Berichte

Vorsitz

Während der Gremientagung wurden unter anderem die Themen Getränkesystem und wie das,
von Autokraft zurück erstattete Geld für die Studentenschaft eingesetzt werden kann, behandelt.

Zudem wurde der AStA wieder aufgeräumt. Daher sollte die gescha�ene Ordnung beibehalten
werden, abgelaufene Lebensmittel entsorgt werden und Geschirr zeitnah abgewaschen werden.

Referate

IT

Isabella wird auf der Website der FS MINT das Logo der FS MINT durch eine Kombination der
Logos der FS ANT und der FS MaIn ersetzen. Für die Heli-Prof-Wahl wird Felix ein Programm
erstellen, mit dem überprüft werden kann, ob eine Matrikelnummer für die Wahl zulässig ist und
diejenige Person noch wählen darf. Der Zugang soll mit einem Passwort geschützt sein. Linus
stellt zudem kurz vor, wie die Website aktualisiert werden kann.

Fachliche Belange

Es wurde eine Beschwerde zu dem Modul Theoretische Informatik eingereicht. Die Fachschaft
wird nun die aktuellen Evaluationen des Moduls auswerten.

Stand T-Shirt und Banner Bestellung

Die T-Shirts sind bestellt. Da Stephan nicht anwesend ist, gibt es zu dem Banner keine neuen
Informationen.

Die nächsten Veranstalltungen

Die Student Lecture �ndet dieses Jahr nicht statt. Zu den weiteren Veranstaltungen gab es keine
Neuigkeiten.

Abnahme Protokoll

Das Protokoll vom 11.04.2018 mit redaktionellen Änderungen wurde mit 2 Enthaltungen und 7
Ja-Stimmen angenommen.
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Sonstiges

Sitzungstag

Stephan hat angefragt, ob es möglich ist, die Sitzungen der Fachschaft an einem anderen Wo-
chentag statt �nden zu lassen. Felix wird dazu eine Umfrage erstellen.

Ö�nungszeiten

Christian Ehlers erstellt einen Plan. Die Ö�nungszeiten sollen wahrscheinlich am Montag und am
Dienstag bereitgestellt werden. Es wurde aber der Vorschlag gebracht, dass unter dem Semester
die Fachschaft nur einmal pro Woche planmäÿig geö�net ist. Ein Monat vor der Klausurenphase
können dann wieder zwei Ö�nungszeiten bereitgestellt werden. Zudem könnte an der Tür zu den
Ö�nungszeiten der Zusatz �Termin nach Absprache� angebracht werden.

nächste Sitzung: Mittwoch, den 16.05.2018 um 18:00 in der FS-Lounge
Protokollant: Isabella Miller

Ende 19:21
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